
CR réunion du 19/12/17 en mairie. Situation du périscolaire. 

Début de la réunion 18H35 

Présent  

Mairie : Corinne TROQUIER (élue périscolaire), Mme DELEARE (directrice adjointe des 

services), Monsieur LAGNEAU (responsable service), Mme DUBOSC et Mme ….(2 

coordinatrices), Mme….(Responsable centre Noyers), Ami (Responsable centre des vergers), 

Samir BELKACEM (responsable centre Jules FERRY) 

Parents : 2 représentantes Maryse BASTIE/Jules FERRY, 2 représentantes Allées des bois, 2 

représentantes Ferme du buisson. 

 

Mme TROQUIER nous informe que cette réunion fait suite au courrier reçu en mairie de 

notre part au sujet des points de vigilance et de sécurité dans les centres de loisirs. Il est 

précisé que nous ne parlerons pas des futurs rythmes scolaires. 

 

Point sur les centres de la ville : 

Les noyers :  

Travaux : L’alarme incendie a été remise en fonctionnement il y a une quinzaine de jours. LA 

commission de sécurité est passée la semaine dernière et a donné un avis favorable. Les 

exercices d’évacuation seront réalisés pendant les vacances de NOEL, pendant la forte 

affluence des enfants pour une meilleure mise en situation. 

Problème divers : Les parents évoque un gros problème au niveau des animateurs. Ce sont 

de grosses équipes pas toujours l’écoute des parents. L’accueil est quasi inexistant. Le 

vocabulaire est parfois déplacé. Il est demandé à la responsable de faire un effort. Elle 

acquiesce et répond que déjà la configuration de l’établissement fait que celui-ci n’est pas 

accueillant…La mairie va faire un rappel. Cette situation dure depuis 2 ans. 

Mme TROQUIER rappelle que pour sanctionner les personnes il faut des noms. 

Les vergers : 

Ouverture du centre le 8 Janvier. La commission de sécurité à eu lieu la semaine dernière. Le 

maire souhaite organiser l’inauguration du centre avec toutes les familles courant Janvier. 

(Date non connue) 



Il est rappelé à la mairie que le « centre actuel en préfabriqué » n’était vraiment plus aux 

normes et que la mairie a fait durer trop longtemps cette situation en invoquant l’ouverture 

proche du nouveau centre. 5 ans après, au lieu de 2 ans, le centre ouvre enfin ! 

Pour les mercredis regroupement des écoles Allées des bois et Ferme du buisson au Verger. 

Les enfants de l’Allée des bois seront transportés par car jusqu’à la ferme du buisson. 

L’ensemble des enfants déjeuneront à la ferme. 

Puis ils iront ensuite à pieds jusqu’au centre : BONNE NOUVELLE !! Ami nous informe qu’ils 

ne feront plus le grand tour par super u. Ils passeront devant la ferme puis couperont par le 

parking du restaurant, pour passer par le portillon (le fameux !) 

Attention : Les parents récupèreront normalement les enfants par l’entrée principale. 

Pour les grandes vacances il y aura en plus Maryse BASTIE au Verger. 

Travaux : L’éclairage public est souvent défectueux ou inexistant. Le service technique va 

vérifier. (même constat école ferme du buisson et Allée des bois) 

Point de vue des parents : Les parents confirment la qualité globale des animateurs et de la 

directrice qui connaît très bien son équipe. 

 

Maryse BASTIE : 

Travaux : Problème de se faire entendre lorsqu’on sonne. Il faut déplacer le visiophone. Une 

étude acoustique a été faite dans la cantine.  

Point de vue des parents : L’équipe d’animation est bien. Pas de problème particulier. Les 

parents ne sont pas contents de devoir emmener leurs enfants jusqu’au centre des vergers 

pendant les vacances. Ils doivent traverser toute la ville. 

 

La mairie rappelle que les exercices d’évacuation sont obligatoires dans tous les 

établissements. L’état demande aux écoles de réaliser les exercices de confinement. Pour 

une harmonisation (et suite à notre demande…) ces exercices vont être aussi organisés dans 

les centres.  

Début 2018 la mairie formera ses directeurs de centres à ces nouveaux exercices. Ils 

informeront les animateurs. 

Pour conclure la mairie rappelle également que pour un meilleur accueil le directeur de 

centre doit être à l’entrée et à la sortie lorsque les enfants arrivent et partent. Le directeur 

doit veiller à la qualité d’accueil et de communication envers les enfants et les parents.  



 

On évoquera à la fin la prochaine réunion de vendredi … J’informe que vu les délais trop et 

très courts il sera très difficile d’être représenté.  

Je précise qu’on nous force la main et que de faire cette réunion la veille des vacances c’est 

compliqué voire incorrect pour les parents. On nous répond que c’est le seul créneau de 

dispo du maire. 

Je complète en disant qu’il en va de l’avenir des rythmes scolaires et que les discussions vont 

être longues. Ce à quoi la directrice adjointe me répond que de toute façon il n’y aura plus 

de PEDT c’est ce qu’on vous à dit à la réunion du 19 octobre.  

Fin de la réunion à 20h30 

 


